

・公民館への専任職員の配置について



西島昌和

公民館のあり方検討会から、公民館の方向性として各活動内容が検討され、広範で多岐にわたる機能が求められる公民館の担うべき重要な役割から、専任職員を派遣する方向で答申されました。

問 防災拠点として、自用機能面でどのように強化されるのか

答 公民館の位置づけは、自主防と市災害対策本部の間に立ち、情報収集と情報伝達を行う方面隊ですか、又専任職員の配置は公民館は地域住民に密着した施設として、生涯学習活動、防災活動、少子高齢化活動、地域活動を進める事が必要であります。多岐にわたる活動を進めていくには、館長と臨時職員では対応が困難であり、専任職員配置は必要と認識しています。行政改革行動計画を踏まえ厳しい状況です



正月飾り作り



おたつしゃ教室

問 姉妹・友好提携についてどのように考えるか

答 姉妹・友好都市提携については、今後御前崎市が何を目的に姉妹・友好提携を行うのか、そのテーマを充分検討し明確に

答 姉妹・友好提携についてどのように考えるか

答 姉妹・友好提携について、主防との結びつきなど運用機能面でどのように強化されるのか

答 公民館の位置づけは、自主防と市災害対策本部の間に立ち、情報収集と情報伝達を行う方面隊ですか、又専任職員の配置は公民館は地域住民に密着した施設として、生涯学習活動、防災活動、少子高齢化活動、地域活動を進める事が必要であります。多岐にわたる活動を進めていくには、館長と臨時職員では対応が困難であり、専任職員配置は必要と認識しています。行政改革行動計画を踏まえ厳しい状況です

